

Agence Léonie Lelièvre

IMMOBILIER - REAL ESTATE



9 Pièces

275 m²

Réf. 152V3374M

1 690 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Issambres, proche des plages, belle vue mer pour ce Mas provençal sur 2 niveaux d'environ 275 m² sis sur un terrain de 2018 m². À l'étage, la maison principale comprend une entrée avec toilettes invités, un double séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine indépendante aménagée, un bureau, une buanderie. Le coin nuit offre trois chambres dont une avec sa salle de bains et wc, et deux avec salle d'eau et wc. Un patio avec un petit bassin et coin barbecue mène à une chambre indépendante avec sa salle d'eau et wc. Le Rez de jardin propose un appartement indépendant avec séjour, ...

Villa for sale in les issambres. Close to the beaches and the village of san peire les issambres, beautiful sea view for this beautiful provençal mas in hacienda style, built in cut stone and rendering, on 2 levels of approx. 275 m² of living space built on a plot of 2018 m² planted with maritime pines and mediterranean species. Good sunshine and located approximately 1 km 200 from the center of san peire and beaches construction of a swimming pool possible it includes: upstairs: main villa which is composed of: entrance hall, cloakroom and guest toilet, double living room with fireplace, ...

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

